



保育士として働いてみませんか

子どもの成長に関わる、保育士というお仕事。たくさんの人にその魅力を知ってもらい、多くの人に保育の現場で働いてほしい！そこで今回は、現役保育士にお話を伺いました。また、保育の仕事に関するいろいろな支援制度を紹介いたします。

問 保育・幼児教育課 ☎574・6552



市は保育士として働きたい人をサポートしています

●「保育のしごとセミナー」を開催します

市内の保育施設が48施設参加。各施設の特色や魅力について、直接話を聞くことができるほか、保育士として働くことに不安がある人への相談コーナーもあります。参加は無料で、事前申込み不要です。

日時 **2月3日(休)**
午後2時30分～~~午後5時30分まで~~ 中止になりました の入退場は自由)

場所 サイクルショップコダマ大洲アリーナ(大洲総合体育館) 2階 メインアリーナ(青葉町1)
※駐車場は無料で利用できます。

その他 ・各施設の特色や福利厚生を掲載したパンフレット配布
・子どもを預けられるキッズコーナーあり

●「市立保育所での職場体験講習会」を行っています

「現場復帰したいけどブランクがあって心配」、「保育現場がどんなところか見てみたい」という人に向けて、市立保育所での保育現場の見学・体験を行っています。

●保育士として働くパパ・ママは「保育所等の優先利用」ができます

未就学の子どものいる保育士で、市内の認可保育施設に一定時間以上の就労をする人は、保育所等を優先的に利用できるように配慮します。
※保育施設の入所状況などにより、利用を待っていただく場合があります。

問 子ども入園課 ☎537-5794

県もサポートしています

●「保育おおいた」をご覧ください

「保育おおいた」は、働きたい保育士さんと求人中の園を結ぶ就業支援サイトです。登録すれば、サイト上で面接の申込みも可能。詳しくは、保育士・保育所支援センター(☎551-5513)へ。
ホームページはこちら▶



●各種貸し付け制度

保育士資格を持っている人が再就職する場合に、最大40万円の就職準備金の貸し付けを行っています。また、保育士養成施設に在学する学生には修学資金の貸し付けを行っています。それぞれ県内保育施設への就業により返還が免除されます。詳しくは、県社会福祉協議会(☎515-7771)へ。

座談会 保育士ってどんな仕事?

保育士になるといふ夢を叶え、それぞれ別の保育現場で働く3人。実際に働いてみて感じた保育士の魅力をお話してもらいました。



岩本 佳菜子さん (保育士11年目)

出野 剛さん (保育士14年目)

帆定 捺央さん (保育士2年目)

毎日が新鮮！ 保育士の魅力！

岩本 保育士の魅力は、子どもの成長を間近で見られることだと思えます。「はじめて〇〇できた!」という場面に立ち会うことも多く、毎日が新鮮です。

帆定 子どもは素直なので、おもしろい・おもしろくないがはっきりしているなど感じます。だから、子どもたちが楽しそうにしているとうれしいですね!子どもたちにもっと喜んでもらえるよう、新しい遊びを考えたり調べたりして、日々工夫しています。

出野 「先生、もう一回!」「私も!」が一番のほめことばですよ。子どもに合わせていろいろなアプローチをすると、一人ひとりそれぞれの反応が返ってくる。それが楽しいし、学びにもなります。毎日子どもたちからパワーをもらって、私自身楽しんで仕事をしています。

保育はチーム

帆定 保育士になりたての頃は、視野の狭さに悩むことが多かったです。全体を見ているつもりでも、気が付いたら目の前のことに必死で…。周りの先生たちにたくさん助けられて

いました。

岩本 初めは大変ですよ。私も周りの先生たちに助けられた経験があるから、困っている先生に進んで声掛けしようという気持ちになります。また、保育士は子どもと直接関わるほかにも、子ども一人ひとりに合った保育を提供するための活動計画を作ったり研修に参加したりするので、みんなで協力して仕事をしています。お昼休憩や休日も交代で取っています。

出野 新人の先生もベテランの先生もお互いにフォローし合って「チームで保育」ができています。実感していません。また、最近では男性保育士が少ずつ増えてきて、悩みが似ているので相談しやすく、働きやすくなりました。年齢や性別など、いろいろな人と接する機会があることは、子どもたちにとっても良い環境なのかなと思っています。

保育士は子どもと一緒に成長できる仕事

出野 私は保育士の仕事が大好きなので、もっと子どもの気持ちを知らたい、深く理解したいと思っています。保育を通して自分自身も学び続けています。

岩本 保育士として成長しようという気持ちを持ち続けることは大切で

すよね。私も知識や技術の面で、まだまだ勉強中。大変なこともあるけれど、子どもたちの笑顔を見ていると、もっと頑張ろうと思えます。子どもが好んで保育士になりたいけど知識や経験等で不安がある人は、市の保育セミナーや職場体験を利用して、一歩踏み出してほしいなと思います。

帆定 日々の仕事や先輩から学び、だんだんと仕事がしやすくなってきた、去年の自分より成長しているなと感じます。気力・体力を使う仕事なので帰ってすぐ寝てしまう日もありますが(笑)。毎日子どもと笑顔で働けるのは、保育士だからこそだと思います。保育士になって良かったと思っています。

